

MANDEMENT

DE.

MGR. LOUIS-FRANCOIS LAFLECHE,

ÉVÊQUE D'ANTHÉDON,

Publiant une Lettre Apostolique de Pie IX.

Jub'le à l'occasion du Concile Œcuménique.

24 Mai 1869.

LOUIS - FRANCOIS LAFLECHE,

*Par la Miséricorde de Dieu et la Grâce du St. Siège Apostolique,
Evêque d'Anthédon, Administrateur du Diocèse des
Trois-Rivières, &c., &c., &c.*

**AU CLERGÉ, AUX COMMUNAUTÉS RELIGIEUSES, ET A
TOUS LES FIDÈLES DE CE DIOCESE, SALUT ET BÉNÉ-
DICTION EN NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST.**

Nos Très-Chers Frères,

Vous avez entendu, il n'y a pas longtemps, la voix solennelle du Chef Suprême de l'Eglise annonçant à l'univers Catholique l'ouverture du prochain Concile Œcuménique, et appelant auprès de son trône et de Sa Chaire Apostolique les princes de l'Eglise, ses frères dans l'Episcopat. Cette voix puissante qui a résonné à vos oreilles, a retenti jusqu'aux extrémités de la terre ; et le